



桃小だよ!

2025年 新年を迎えて

2025年、令和7年がスタートしました。明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひいたします。



1月8日（水）始業式の朝、子どもたちの元気な声が学校に戻ってきました。子どもたちは、どんな冬休みを過ごしたのでしょうか？今年の冬休みは、降雪もほとんどなく、過ごしやすい冬休みでした。ご家庭で素敵な思い出も作れたことと思います。

始業式では、子どもたちに3つのお願いをしました。1つ目は「体調管理」についてです。健康で過ごすため、また、インフルエンザ等の感染症に罹患しないように、規則正しい生活を心がけるとともに、基本的な感染症対策をしっかり行ってほしいという話をしました。2つ目は3学期は「O学期」であるという話です。次の学年の準備をする学期という意味です。学年が上がるという心構えをもち、今までに習った勉強の復習や新しい目標を持って生活をしてもらいたいと思います。3つ目は、「感謝の気持ち」を大切にしようという話をしました。3学期は大切な行事である「卒業式」があります。1～5年生は、今までお世話になった6年生に「ありがとう」の意味を込めて「感謝の気持ち」を。6年生は、6年間過ごした桃野小学校、そこでの生活、出会った友達や先生方、そして、育ってくれた家族など、様々なことに「感謝の気持ち」をもってほしいと思います。桃野小学校の子どもたち全員がそれぞれに精一杯の「感謝の気持ち」をあらゆる場面で表現してくれるこことを願っています。

今年は巳年です。ヘビは「新しい自分に生まれ変わる」「幸せな未来を掴む」という意味を持っているそうです。また、ヘビが脱皮するように、新しい自分に会える年になるとも言われています。子どもたちが多くのことチャレンジして新しい自分に会え、笑顔溢れる年になるよう願っています。

保護者の皆様、地域の皆様、今年も桃野小学校へのご支援、ご協力をよろしくお願ひいたします。

令和6年度 学校だより 第18号
みなかみ町立桃野小学校 2025.1.17
TEL 62-2416 FAX 62-2499 文責：阿部

新春 書き初め ~心を込めて~

1月9日（木）に6・4年生が、10日（金）に3・5年生が、体育館にて2時間かけて書き初めを実施しました。

それぞれの学年の題字は、3年生が「友だち」、4年生が「明るい心」、5年生が「新しい風」、6年生が「将来の夢」です。

どの学年の子どもたちも、講師の高橋美代子先生に教えていただいたことを守りながら、一字一文字に心を込めて真剣に書いていました。子どもたちの成長には目を見張るものがあります。短時間でとても上手になり、書いている時の目が輝いていたのが、とても印象的でした。

なお、書き上げた作品は、1月30日（木）より2月7日（金）まで展示します。

保護者の皆様は、ご都合のつくときに学校に足を運んでいただき、ご覧になってください。



(3年生：友だち)



(4年生：明るい心)



(5年生：新しい風)



(6年生：将来の夢)

インフルエンザ警報発令中

群馬県はインフルエンザ警報を発令中です。利根沼田においてもインフルエンザの罹患者がとても多い状況にあります。本校もインフルエンザ罹患者が増え、2・3・6年生を1月19日（日）まで、学年閉鎖しました。

引き続き咳工チケットを心掛け、こまめな手洗い、換気、人混みを避ける等、基本的な感染症対策の徹底をお願いします。